

MÜNDLICHE ANFRAGE H-0399/02
für die Fragestunde während der Juli-Tagung 2002
gemäß Artikel 43 der Geschäftsordnung
von Lennart Sacrédeus
an den Rat

Betrifft: UN-Sondersitzung über Kinder

In der am 11. April 2002 vom Parlament im Vorfeld der UN-Sondersitzung über Kinder angenommenen Entschließung hat das Europäische Parlament unter anderem festgestellt, "dass es die Auffassung unterstützt, dass die Familie die Keimzelle der Gesellschaft ist und die Hauptverantwortung für den Schutz, die Erziehung und die Entwicklung der Kinder trägt" und daher „eine kinderfreundliche Welt (...) auch eine familienfreundliche Welt sein muss".

Welche Schritte hat er Rat während der Sondersitzung der UN über Kinder unternommen, um die Ansichten des Parlaments in das auf der Sondersitzung angenommene Schlusspapier integriert zu sehen und welchen Erfolg erzielte er dabei, die Rolle der Familie als Keimzelle der Gesellschaft hervorzuheben?

Eingang: 16.05.2002
sv